



CONSEJERO DELEGADO DE GANADERIA Y PESCA

Transmisión por Fax

Plaza de España, s/n
38003-Santa Cruz de Tenerife
Islas Canarias-ESPAÑA

Teléfono: 922-239986
Telefax: 922-843404
Telex:

Attn: SR. D. CESAR ESCOBAR
PRESIDENTE DE LA FEDERACION INSULAR DE
COLOMBOFILIA

Telefax: 922.247130

De: OSCAR DIAZ GONZALEZ

Obsv:

Fecha: 6 DE OCTUBRE 2006

Nº Pags: 2

TEXTO:

POR EL PRESENTE LE COMUNICO QUE LA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS EN EL CENTRO COLOMBOFILO DE TENERIFE, QUE SE ENCUENTRA EN CONSTRUCCION, SERA EL PROXIMO DIA 14. LE REMITO LA CARTA Y LE RUEGO LO COMUNIQUEN POR TELEFONO A LOS PRESIDENTES DE LOS CLUBES. GRACIAS Y UN SALUDO.



R.E.L. 0338011
Avda. José Armas, 2
38003 Santa Cruz de Tenerife

Fecha: 6 de octubre de 2006

Asunto: Jornada de puertas abiertas en el
Centro Colombófilo Internacional Isla de
Tenerife.

Destinatario: *Presidente de la Federación
Insular de Colombofilia*

Estimados Sres.,

Como ustedes perfectamente conocen, la colombofilia es una actividad que se practica en Tenerife desde 1902, lo que refleja la importancia histórica y social que tiene en nuestra isla.

De hecho, en la actualidad en Tenerife contamos aproximadamente con 1.000 colombófilos federados, con un censo de 68.000 palomas, y con un programa de más de 30 concursos, entre los cuales hay pruebas sociales, insulares, regionales y nacionales, lo que nos ha permitido que nuestras palomas cuenten con prestigio internacional. Es la nacionalidad canaria aquella que aporta más licencias a la colombofilia española.

Conscientes de la importancia que el sector colombófilo ha tenido y tiene para nuestra isla, el Cabildo Insular de Tenerife ha desarrollado un proyecto denominado "Centro Colombófilo Internacional Isla de Tenerife", ubicado en El Mayorazgo, que consiste en la construcción de un centro que incluye local social, sala de conferencias y palomares, todo ello con un diseño que nos atrevemos a calificar como único.

Este proyecto se ha desarrollado con el objeto de potenciar la colombofilia en nuestra isla, y de que sea un nexo de unión entre los colombófilos, en donde se aborden conjuntamente las líneas de trabajo que deben reforzar y garantizar la continuidad de la actividad. Asimismo, concebimos el Centro Colombófilo de Tenerife como un homenaje a ese magnífico animal que es la paloma mensajera, que con su entrega, fidelidad y esfuerzo nos permite mantener la ilusión para continuar con la práctica de la colombofilia.

Por todo ello, y dado que el Centro ya se encuentra a punto de culminar, les invitamos a una jornada de puertas abiertas, que se celebrará con fecha 14 de octubre, a las 12.00 horas, con el fin de que conozcan el centro y entre todos participemos en el futuro de este proyecto.

El Consejero Delegado de Deportes

Dámaso Arteaga Suárez

El Consejero Delegado de
Ganadería y Pesca

Óscar Díaz González